

Les sacrifices pour la conversion des pécheurs

Les sacrifices pour la conversion des pécheurs

L'ange dit à Lucie, François et Jacinthe : « Priez, les Cœurs de Jésus et de Marie, ont sur vous des desseins de miséricorde. Offrez constamment à Dieu, des prières et des sacrifices.

Lucie demanda à l'ange : « Comment peut-on offrir des sacrifices à Dieu ? »

« De tout ce que vous pourrez. Offrez, pour plaire à Dieu, un sacrifice en réparation des péchés par lesquels on l'offense, et pour la conversion des pécheurs. Comme cela, vous attirerez la paix sur la terre. □ Je suis l'Ange Gardien, l'Ange du Portugal. Surtout acceptez avec patience, les souffrances que Dieu vous enverra. »

L'ange et les enfants firent cette prière : « Très Sainte Trinité, Père, Fils et Saint Esprit. Je vous aime profondément, je vous offre le Très précieux Corps, Sang, Âme et Divinité de Jésus Christ, présent dans tous les tabernacles du monde, pour la réparation des offenses, sacrilèges et indifférences, par lesquelles Il est offensé. Par les mérites de son très Saint Cœur et du Cœur Immaculé de Marie, je vous demande la conversion des pauvres pécheurs. »

« Prenez et buvez, le Corps et le Sang de Jésus-Christ, horriblement outragé par les hommes ingrats. Réparez leurs crimes et consolez votre Dieu » dit l'ange en les communiant.

Le 13 mai 1917, lors de sa première apparition la Sainte Vierge demanda aux enfants : « Voulez-vous vous offrir à Dieu, supportant les souffrances qu'il vous enverra, en acte de réparation pour tous les pécheurs par lesquels il est offensé, et de supplication pour la conversion des pécheurs ? »

Le 13 juillet 1917, la Sainte Vierge montra l'enfer aux enfants qui en furent terrorisés. Elle leur dit : « Vous avez vu l'enfer où se trouvent les âmes des pauvres pécheurs ? Pour les sauver, Dieu veut instaurer dans le monde la dévotion à mon Cœur Immaculé. »

Les trois enfants trouvèrent de nombreux moyens d'offrir des sacrifices pour obtenir la conversion des pécheurs et réparer leurs crimes : ils se privèrent de leur nourriture en la donnant à leurs moutons, ils se flagellèrent avec des orties, ils portèrent nuit et jour une corde à la taille qui les blessa. A tel point que la Vierge leur demanda de ne plus la porter la nuit...

A nous de trouver les sacrifices que nous pouvons offrir à la Vierge afin que ceux-ci aident les pécheurs à se convertir, réparent les souffrances occasionnées par leur péché au Sacré-Cœur de Jésus et au Cœur Immaculé de Marie.

Puissions-nous entendre : « Dieu est satisfait de vos sacrifices », comme Marie le dit aux enfants le 13 septembre 1917.